## 令和5年10月2日(月)

今日は、一気に涼しくなりました。気持ちの良い1日でした。3年生が、道徳の授業研究を行いました。 広島県教育委員会と呉市教育委員会から4名の指導主事さんにご指導いただきました。「黄色いかさ」という教材で、みんなが使うものを大切に使うことで、周りの人も気持ちよく生活することを理解し、約束やきまりを守っていこうとする態度を育てる授業でした。児童が、役割演技を行ったり、自分の生活をふり返ったりしながら、本当によく頑張っていました。参観していて嬉しくなりました。

6年生が、5日(木)6日(金)で、山口に修学旅行に行きます。子供たちは、しおりを見ながら、心待ちにしているようです。天気予報では、2日とも晴れのようです。全員で、最高の思い出が作れるように、体調管理に努めてください。

## 道徳の授業研究を意欲的に行う3年生



主人公の気持ちをしっかり考えていました



体育で、鉄棒遊びを行っていた1年生



自分の生活をふり返り, 意見を述べていました



役割演技を上手に行っていました



落ち葉で、冠を作っていました



算数で、かけ算の学習をしていた2年生



国語の物語文で意味調べをしていた4年生



国語で、物語文の音読を行う5年生



修学旅行の準備を行う6年生



音楽で、体で表現していました



音楽では、合奏の練習をしていました



保健で、事故を防ぐための学習をしていました



絵本の読み聞かせを行うひまわり2組

